

Evo Morales afirma que Almagro transformó la OEA en un organismo interventor



La Paz, 30 abr (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, afirmó hoy que el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, convirtió a ese ente en un instrumento para intervenir y realizar golpes en países soberanos y antiimperialistas.

En un mensaje transmitido a través de su cuenta de Twitter a propósito del 70 aniversario de la OEA, el primer mandatario boliviano lamentó que esa entidad creada para promover la paz, democracia e integración, se utilice actualmente con fines injerencistas.

Denunciamos que Almagro ha convertido ese organismo multilateral, destinado a promover la paz, democracia e integración, en instrumento para facilitar el intervencionismo y golpismo yanqui en contra de países soberanos y antiimperialistas, escribió Morales.

La OEA, creada el 30 de abril de 1948, tiene su sede en Washington, la capital estadounidense.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161168-evo-morales-afirma-que-almagro-transformo-la-oea-en-un-organismo-interventor>



Radio Habana Cuba